

SPERRUNG DES KREISVERKEHRS IN ESCHEBURG

die Gemeinde Escheburg hat uns darüber informiert, dass der Kreisverkehr ab 01.07. um 10 Uhr bis einschließlich 03.07. circa 13 Uhr aufgrund von Asphaltierungsarbeiten voll gesperrt wird.

Die Anfahrt ist ausschließlich über die B207 Richtung Kröppelshagen in Richtung Escheburg möglich!

Die Umleitung ist nicht optimal ausgeschildert, da es lt. Beschilderung bereits direkt an der B207 heißt: Verbot der Einfahrt / Sackgasse.

Trotz dieser Beschilderung ist es aber möglich in den Ort Kröppelshagen zu fahren, um der Umleitung (gegenüber von der Feuerwehr) zu folgen, um so zum Golfplatz zu gelangen.

Die Umleitung über die Wirtschaftswege ist eine Zumutung, bilden Sie nach Möglichkeit Fahrgemeinschaften. Bitte fahren Sie im Bereich der Umleitung besonders vorausschauend, da mit Begegnungsverkehr zu rechnen ist und die Ausweichmöglichkeiten mehr als begrenzt sind.

Planen Sie mindestens 15 Minuten mehr ein